
投稿されたご意見・ご感想の一部を紹介します（敬称略）。匿名
を希望する場合は、氏名の横にその旨を明記してください。ペ
ンネームでもＯＫです。また、イラストも募集しています。
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「わがまち散歩」の記事を読んで、ぬくもりと懐
かしさを感じました。歴史を知ることも大切で

すね。　　　　　　　　　　　　　　 P.N　年末年始

少々肉付きが良くなった体、「コロナ太り」と言
い訳する私。早く元の体に戻りたい…。P.N　S.Y

11 月号の広報クイズに見事息子が当選し、名
前が掲載されているのを見て喜びました。本の

購入を楽しみにしています！　古閑　ながしおなおみ

生命・身体・財産を守る消防団特集読みました。
団員の皆さんに感謝です。　 島田　田崎せい子

毎回楽しく読んでいます。情報満載でカラフ
ル！　いいですネ。　　　　　 安永　岩木智子　

「まち全体が学びの場」の目指し方

　益城町の各学校には、学校運営協
議会という機関があります。この協
議会では、地域や保護者の代表者、
教職員、行政担当者や、時には児童・
生徒も参加しながら、学校の運営に
ついて話し合いを行っています。
　各学校の協議会で語られる議題は、
例えば「校区の未来を考えよう」、「通
学路見守りについて」、「生徒と地域
がつながるプロジェクトの進行確
認」、「あいさつが飛び交う校区にな
るには」などなど、学校によってさ
まざまです。これらはバラバラに見
えるかもしれませんが、各学校の取
り組みの先に目指すのは、子どもも
大人も安心して学校でも地域でも学
べる「まち全体が学びの場」という状
態です。
　子どもも大人も協議会も、それぞ
れのペースで、それぞれのやり方で
進む形が、等身大で楽しくていいな、
と感じています。

Vol.30

地域おこし協力隊

井下友梨花さん

MASHIKI TOWN
CHIIKI-
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 「まち全体が
  　　学びの場」
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